

fab, als Himmel und Wasser! Stunden lang standen sie auf dem Verdecke, und betrachteten das großartige, wunderbare Schauspiel, das mehr als jedes andere geeignet ist, den Menschen einen Begriff von der Allmacht Gottes zu geben. Die Ihetis war ein großes, stattliches Fahrzeug, das mehr als vierhundert Menschen und eine große Last an Gütern tragen konnte; aber wie klein und nichtig erschien es auf dem unermesslichen Ocean, die blinkenden Wellen trugen es so leicht, als ob es ein kleines, aus Kork geschnittenes Boot wäre. Ein günstiger Wind schwellte die weißen Segel, so daß man nach kurzer Zeit schon das Land nicht mehr erblicken konnte.

Während Belten und sein Sohn Philipp sich die Zeit durch fröhliche Unterhaltung mit andern Reisenden zu vertreiben suchten und Bekanntschaften anknüpften, saß die arme Gertrud still in der Kajüte und gedachte der Heimath, von der sie mit jeder Minute durch eine größere Wasserstrecke getrennt ward. Die Hoffnung, ihren Bruder Paul jenseits des Meeres wiederzufinden, konnte den Schmerz, der ihre Brust durchtobte, nicht mildern; ihr war, als ob sie durch das Verlassen des